

Boletín De Prensa

03 julio 2024 | 1ª edición



Empresas

Tesla se dispara en Bolsa tras anunciar los datos de ventas del segundo trimestre (Expansion)

Las acciones de la compañía estadounidense suben cerca de un 10% en Wall Street a pesar de que sus ventas de vehículos eléctricos cayeron por segundo trimestre consecutivo.

La cervecera Mahou San Miguel cierra acuerdo para comercializar en Reino Unido

La marca San Miguel entrara en el mercado británico a partir del 1 de enero de 2025 distribuida por Budweisser Brewing Group <u>UK</u>&I.

Ford confirma: el ERE de Almussafes será solo para 626 trabajadores (Expansion)

La negociación en la planta entra en la recta final, a falta de concretar un ERTE para 996 personas.

Cepsa se alía a PreZero y da un golpe a Repsol y Naturgy en la carrera del biogás (Expansion)

Cepsa se une al líder del tratamiento de resiudos en España y rompe la carrera que hasta ahora se disputaban Repsol, Naturgy, Redexis, Nortegas y grandes fondos de inversión, como CIP. Leer

Serrano cobró un millón en la etapa de Correos y dejó un agujero de 1.400 millones (ABC)

El Gobierno elude rendir cuentas acerca de la gestión de Juan Manuel Serrano al frente de Correos. El exjefe de gabinete de Pedro Sánchez abandonó la presidencia de la empresa pública a finales de diciembre de 2023 dejando un agujero durante sus cuatro años y medio de mandato que p odría alcanzar los 1.400 millones de euros , una vez se conozcan las cuentas del año pasado, que aún no han sido depositadas en el Registro Mercantil. Un desequilibrio que no evitó que Serrano percibiera más de un millón de euros de salario fijo -excluyendo variables- durante su etapa de presidente, ni que otros altos cargos recibieran sueldos acordes al suyo.

Zunder cierra 225 millones de préstamo verde con Santander (Expansion)

La empresa española aprovechará esta inyección económica para impulsar su plan estratégico, que contempla la instalación de 3.000 nuevos puntos de recarga. Leer



Solarprofit negocia con un inversor y aplaza el preconcurso

(Expansion)

La empresa dedicada a la instalación de palcas pide al juez más tiempo para negociar con sus acreedores y cierra el ERE presentado en abril.

OHLA cae más de un 6% en Bolsa por las presiones de Atitlan para entrar en su capital antes del viernes

(Europa Press RSS)

Las aciones de OHLA caían este martes más de un 6% pasadas las 14.00 horas, después de trascender el bajo precio que Atitlan (grupo empresarial fundado por Roberto Centeno --yerno del presidente de Mercadona, Juan Roig-- y Aritza Rodero) está dispuesto a ofrecer para entrar en su capital, inyectar liquidez y poder refinanciar sus bonos de deuda.

all

Economía

Arabia Saudí ofrece negocio al Ibex tras la ofensiva de STC en Telefónica (Expansion)

El ministro saudí de Inversiones se reúne con Iberdrola, Repsol, FCC, Acciona, Airbus y los ministros de Economía y Energía para impulsar contratos de los grupos españoles en Arabia.

La reducción de la jornada afectará al 96% de los asalariados del turismo y el campo (El Economista)

La inminente reducción de la jornada laboral tendrá un impacto desigual entre sectores. La medida está impulsada por la vicepresidenta segunda del Gobierno, Yolanda Díaz, junto con los sindicatos tras la negativa de CEOE a presentar una propuesta por escrito bajo las condiciones impuestas por la ministra de Trabajo. El esfuerzo será mayor en aquellos colectivos conformados por un mayor número de asalariados por encima de las 37,5 horas semanales en cómputo anual, el objetivo que persigue la exlíder de Sumar.

La productividad laboral repunta en 2024 por el mayor crecimiento de la economía que del empleo

(ABC)

La productividad es uno de los grandes deberes que arrastra la economía española, hasta el punto de que se sitúa en el vagón de cola de los países europeos. Sin embargo, el arranque de 2024 invita a pensar en un escenario algo más optimista, a la luz del rastreador de la productividad elaborado por la Fundación BBVA y el IVIE.

Industria lanza su ley estrella para atraer inversión a España (Expansion)

El Gobierno da el pistoletazo de salida a su nueva política industrial a largo plazo. La idea es aprobarla en Consejo de Ministros en septiembre y tenerla lista para el último trimestre.



Lagarde y Powell tapan las cartas de un BCE y una Fed que se mueven a distintas velocidades

(El Economista)

El encuentro de banqueros centrales que organiza el Banco Central Europeo (BCE) todos los veranos en Sintra ha servido como guía en muchas ocasiones del pasado para anticipar el rumbo de la política monetaria de los principales organismos del planeta, como la Reserva Federal estadounidense (Fed), o el propio BCE. Este año, sin embargo, la mesa redonda que ha abierto el foro de banqueros centrales, en la que han participado Christine Lagarde, presidenta del BCE, Jerome Powell, gobernador de la Reserva Federal, y Roberto Camps, gobernador del Banco Central de Brasil, no ha dejado pistas claras, sino todo lo contrario. Tanto Lagarde, como Powell, se han cuidado mucho de anticipar futuros movimientos, un reflejo de la incertidumbre que existe en el frente macroeconómico y geopolítico.

Las franquicias crecen un 2,5% en 2023 y generan más de 27.000 millones (El Economista)

El mercado de las franquicias en España ha crecido significativamente en los últimos años. Muchos emprendedores prefieren invertir en negocios ya probados y exitosos en lugar de comenzar desde cero.



Finanzas

Santander pagará 450 millones para cerrar un pleito laboral en Brasil (Expansion)

El banco abonará bonus pendientes desde 1996 a casi 7.500 exempleados de Banespa para zanjar un litigio de hace 25 años.Ãf'Ã,Â

Mutua Madrileña permite que los partícipes de planes de empleo elijan su inversión (Expansion)

Mutuactivos afirma que es la primera gestora que permite que el trabajador pueda elegir las inversiones de su plan de pensiones de empresa.

Preventiva, socia de Allianz, abre la puerta a su futura venta (Expansion)

La aseguradora está especializada en decesos.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf